
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1482/2018 

  

 
Requer Informações referentes ao consumo e 
valor gasto com água mineral nos 
Departamentos Municipais. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 

 

CONSIDERANDO que, Santa Bárbara d’Oeste possui a melhor água da região, 

 

CONSIDERANDO que, na maioria das Escolas tanto Municipais como Estaduais 
consomem água nos bebedouros com água tratada pelo DAE - Departamento de água e Esgoto, 

 

CONSIDERANDO que, é notável que muitos Departamentos Municipais consumam 
água mineral comprada, 

 

CONSIDERANDO que, acreditamos que se todos os Departamentos tivessem seus 
bebedouros com água tratada do DAE geraria uma grande economia que em pouco tempo pagaria o 
investimento dos bebedouros.     

                          

             REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município de Santa Bárbara 
d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
 
 
                            01 - Quantos litros de água mineral são consumidos por mês por todos os 
Departamentos Municipais?  
 
                           02 - A água mineral é comprada através de licitação? 
                      
                            03 - Caso positivo, quando foi a ultima licitação, quantos litros foram comprados e qual 
o valor total pago?  
                          
                            04 - Caso não seja feito licitação de que forma é comprado e qual o valor gasto? 
 
                             05 - Existe a possibilidade de se fazer um levantamento e implantar bebedouros em 
todos os setores Municipais possíveis eliminando o maior numero de bebedouros com água mineral? 
                                             
                            06 - Outras informações que julgarem necessárias. 

 
 

                                     
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 07 de Dezembro de 2018. 

 

 

 

 

JOSÉ LUIS FORNASARI  

“Joi Fornasari” 
- Vereador -  

 
 
 
 
 


